

El PSOE advierte a la Alcaldesa de Adra de los peligros que producen los cambios que ha realizado en la Carretera de La Alquería

Los socialistas han enviado a la Alcaldesa un escrito en el que le advierten que los cambios que ella ha efectuado en la obra de conexión de la Autovía por la Carretera de La Alquería, con respecto al proyecto que el anterior gobierno municipal del PSOE hizo y dejó adjudicado, han creado puntos peligrosos donde se pueden producir accidentes, y que aunque el Proyecto lo hicieron ellos, con estos cambios, no se hacen responsables de las consecuencias que puedan conllevar.

En concreto dos puntos de esa Carretera, como son la mediana ajardinada, que no venia en el Proyecto, y la construcción de una fuente en la Rotonda del Atrevio, como la Alcaldesa la denomina, provocan una falta de visibilidad en esos dos cruces que los hace puntos negros en cuanto al trafico.

En el escrito, los concejales del PSOE, advierten a la Alcaldesa de que aunque el Proyecto de obra lo hizo la anterior Corporación y la obra se adjudicó cuando era Alcalde Joaquín Navarro, esta obra no contemplaba la mediana ajardinada, que en la actualidad produce falta de visibilidad, especialmente en el cruce del Camino de Almola. Falta de visibilidad que se agrava conforme crecen las plantas de esa mediana.

El proyecto que se adjudicó en diciembre del año 2.002, no contemplaba ni esa mediana ni las farolas colocadas en ella, las farolas iban en los laterales que es el sitio lógico, puesto que es la zona peatonal la que hay que iluminar y no la calzada del vehículo, como ahora se ha hecho, y lo que además supone un consumo eléctrico excesivo solo para los vehículos, tanto que incluso deslumbra a los conductores.

Desde el grupo socialista consideran que con el diámetro que tiene la rotonda que la Alcaldesa denomina del Atrevio, no es el lugar adecuado para instalar una fuente tan voluminosa, como la que esta construyendo. Ese sitio hubiera estado más seguro, ante posibles accidentes, si el elemento que se hubiera instalado tuviera menos masa, permitiendo ver y ser vistos todos los vehículos que concurren en ese cruce. Además, si era tan necesaria esa fuente (*que nos debe de costar un "riñón" de los impuestos que pagamos los abderitanos a un Ayuntamiento "endeudado" y en "liquidación de patrimonio"*) esta podría haberse construido en otro sitio que no dificultara la visibilidad, incluso las otras rotondas que el Ministerio ha construido en esa misma carretera, que si tienen un diámetro suficiente para no tapar la visibilidad.

Para los socialistas, la ostentación y la apariencia son los dos únicos elementos que preocupan a M^a Carmen Crespo, aunque no haya materializado ni el 5% en tres años como Alcaldesa de su programa electoral, y este convirtiendo a Adra en un municipio cada vez más en regresión, por su falta de proyectos e ideas de futuro para Adra.

Aparte de salir en la foto y cortar cintas inaugurales imitando al Ayuntamiento de Roquetas, cuyo Alcalde es el referente de la Alcaldesa, desconoce y es una lástima para ella, que cada municipio tiene su personalidad. Sin duda, Roquetas no atrae turismo ni por sus fuentes y ni elementos en las rotondas, cuyo sentido estético daría mucho de que hablar, lo hace por su oferta hotelera, puesto que para que vengan visitantes hay que tener, en primer lugar hoteles, que es aquello que el PP de Adra no quiere ni que el mencionen, porque fue, junto con el Plan General de Ordenación Urbana (PGOU), su gran oferta electoral, y tras más de tres años en la Alcaldía, tanto los hoteles como PGOU brillan por su ausencia. El retraso del PGOU, es porque le va muy bien a M^a Carmen Crespo con las Normas Subsidiarias que hizo el anterior Alcalde, Normas que ella tanto critico, aunque también boicoteo y critico el Pago del Lugar y ahora es el futuro de Adra.